

Giles, Sánchez, Citlal, “Protestan marquesanos en la alcaldía”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 21 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/21/index.php?section=acapulco&article=011n3aca>

Desalojados de la colonia Ampliación Puerto Marqués protestaron en el ayuntamiento y en el juzgado octavo de distrito, pues piden una audiencia con el alcalde Félix Salgado Macedonio y con la juez que les negó el amparo, por lo cual exigirán una revisión del recurso.

Unos 80 colonos desalojados de los predios que ocupaban debido a que, según los planos que les presentó Protur, corresponden a Ricardo Villalpando, después de unos minutos fueron atendidos por el secretario particular del alcalde, Efraín Rey Fuentes.

Miguel Angel Godinez Gómez reprochó que Mayela Ortiz y Bulmaro Cabrera les impidan llegar hasta el alcalde, pues “hemos tenido un bloqueo sistemático desde hace meses por ellos, nos impiden el acceso y eso no puede suceder, son servidores públicos; el hecho de que tengamos diferencias de trabajo es otra situación”.

Los desalojados marcharon en protesta hacia el juzgado octavo de distrito, donde exigieron la presencia de la juez Livia Lisbeth Larumbe Radilla. Sin embargo, la juzgadora envió a una persona a decirles que revisaba un expediente y que “regresaran otro día”.

Daniel Morales Serrano pidió que el alcalde sea el intermediario, debido a que la juez les negó el amparo, y aseguró van a pedir que se haga una revisión del proceso. “No aceptamos su resolución porque está reconociendo a testigos falsos que presentó Villalpando y Residencias del Marqués, y en ningún momento reconoce los testigos que yo presenté”, reprochó.